



燃えろ赤団 かがやけ白団 心を一つに 最後まで 南関第三小学校運動会 Part.2



【全校児童保護者等による踊り「夕日」】

南関三小運動会の最後の競技は全校児童、保護者に地域の方々も参加して「夕日」を踊って終わりました。「夕日」は60年以前から続いている全員参加できる伝統のある踊りです。3世代以上が南関三小の運動会で踊っているそうです。「夕日」に見られるように、南関三小の運動会では全校児童や世代間のつながりやエネルギーを感じました。これまでの準備や心を込めた応援や励まし、片付け等大変ありがとうございました。

稻の播種をしました

5月15日（木）、5年生は稻作体験学習として、お米のもとになる種粒を育苗箱にまき、苗を育てる「播種」を行いました。地域の福山正英先生の農業倉庫で、播種について説明を受けて、実際に種粒をまいていきました。機械で均等に土をいれてある育苗箱の中に、手作業でま

んべんなく均一に種粒をまいていきました。子供たちが真剣に、一粒一粒を大切にしてまいていく姿が見られました。種粒をまいた後に、福山先生の機械を使わせていただき均等になるように土を入れていきました。



一人一箱に種粒を播いてから、学校に作っていただいた稻の苗を育てるプールに育苗箱を運びました。こんなに小さい種からお米ができるって不思議だ、苗になったら、田んぼに植えたい、大事に育てたいなどの気持ちを持って播種の学習を終えていました。福山先生方大変ありがとうございました。

新聞投稿の取組

南関三小では新聞投稿を積極的に行って います。ゴールデンウィーク中に家族でみた夜空に輝く不思議な物体について、自分で調べて教室で紹介したら友達がとてもびっくりして興味を示したことについて、6年生の藤尾美佑さん「夜空に光る物『銀河鉄道？』」【R 7. 5. 29日付け熊日】が掲載されました。どうぞご覧いただきご一読ください。

学校ホームページご覧ください

カードのQRコードから、学校の様子をホームページでご覧ください。



CHECK !